

Aujourd'hui devant Dieu

La loi fondamentale de la véritable religion

22^e jour du 5^e mois

« Or, sans la foi, il est impossible de lui plaire; celui qui s'approche de Dieu doit croire qu'il existe et qu'il récompense ceux qui le cherchent. »

Hébreux 11.6

Lecture: Hébreux 11.1-6

« La foi est en crise », entend-on dire de toutes parts. On ne cherche plus à couper en quatre les points mineurs de la foi comme c'était le cas jadis, mais on se préoccupe de ce qui semble essentiel. Pourtant, on va jusqu'à mettre en doute l'existence même de Dieu. Soyons honnêtes pour reconnaître que le doute ne nous épargne pas non plus. Mais ceux qui doutent sérieusement de Dieu ou qui abandonnent son Église devraient faire preuve de la même honnêteté.

Or, l'Église est la communion de ceux qui croient en Dieu, en celui qui parla à Abraham, à Moïse, et qui prononça sa Parole ultime en Jésus-Christ. C'est lui qui définit, seul, les termes de nos rapports avec lui. Il désire que nous nous approchions de lui par la foi. Autrement nous ne pourrons jamais l'atteindre.

Nous ne pouvons pas donner la foi aux autres, mais nous pouvons les exhorter : « Si vous vous approchez de lui en toute confiance, vous saurez que sa Parole est digne de confiance. » Nous le leur dirons en tant que croyants; mais aussi en tant qu'hommes et femmes qui ont été véritablement enrichis par cette approche. Car Dieu nous a récompensés.

Certains parmi ceux qui parlent de Dieu courent le risque de sombrer dans l'arrogance spirituelle. Ils prétendent parfois avec orgueil « qu'ils ont déjà tout essayé », mais la majorité d'entre eux passent outre la loi fondamentale de la foi : Celle qui affirme que quiconque veut s'approcher de Dieu doit tout d'abord croire qu'il existe et qu'il récompense ceux qui le cherchent. Aucun croyant fidèle ne niera les difficultés inhérentes à la persévérance d'une telle foi. Mais l'Église chante depuis vingt siècles sa foi et son espérance.

Prière

Dieu tout-puissant, ô Seigneur adorable, Que ton saint nom est grand et redoutable! Ta gloire éclate et triomphe en tous lieux Et ta grandeur est au-dessus des cieux Ô notre Dieu, que ta gloire est immense! Rien n'est égal à ta magnificence Ta majesté partout brille à nos yeux Ton nom remplit et la terre et les cieux.

Aaron Kayayan, pasteur

<u>La Parole ultime</u>, 30 méditations sur l'épître aux Hébreux, tirées de la série complète <u>Aujourd'hui devant Dieu</u>, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.

Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)